



## La Usal robustece su vocación mundial con la incorporación de 800 alumnos extranjeros

:: R. RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La Usal sigue manteniendo su gran atractivo como destino académico de miles de estudiantes extranjeros. Buena prueba de todo ello fueron los dos actos de bienvenida celebrados ayer en la Hospedería Fonseca, que congregaron a un total de 800 estudiantes de la práctica totalidad de países del viejo continente y de algunas naciones iberoamericanas. Las vicerrectoras María Ángeles Serrano (Internacionalización) y Cristina Pita (Asistencia al Universitario) intervinieron en las ceremonias de bienvenida a los alumnos extranjeros.

Los 800 estudiantes se encuentran inscritos en los diferentes programas de movilidad internacional de la Usal, que no se circunscriben únicamente a la oferta de las acciones Erasmus, que fomentan el intercambio y las estancias estudiantiles en las universidades europeas.

Las dos recepciones incluyeron desde la proyección de videos divulgativos sobre la historia y el presente de la Universidad de Salamanca, hasta una amplia explicación de las actividades que vienen desarrollando los diferentes servicios de la institución académica, en ámbitos como los deportes, los comedores, las re-



La Hospedería Fonseca acogió los actos de bienvenida. :: ALMEIDA

sidencias y las diferentes modalidades de alojamiento. Además, el Servicio de Asuntos Sociales también se encargó de difundir la labor que viene prestando de ayuda a la comunidad estudiantil, que abarca inclu-

so la orientación psicológica y hasta la psiquiátrica. En el caso del Programa Erasmus, el Vicerrectorado de Internacionalización recuerda a los estudiante foráneos que el idioma de enseñanza en las facultades

y escuelas salmantinas es el español. Por ello, los estudiantes deben contar con un nivel adecuado de español para poder seguir las clases. Se recomienda, en este sentido, un nivel mínimo de B1. Además, la Universidad de Salamanca ofrece a a todos los becarios del Programa Erasmus que lo deseen la posibilidad de realizar un curso intensivo de lengua española en el primer semestre (septiembre, octubre o noviembre) o bien en el segundo semestre (febrero o marzo).

Los actos desarrollados ayer en la Hospedería Fonseca tuvieron lugar después de que el lunes saliera a la luz un dato especialmente representativo de la enorme vocación internacional del Estudio salmantino, como es que el 20% de los estudiantes matriculados en la Facultad de Derecho proceden de otros países, lo que refleja su vigorosa proyección en el exterior.